

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Desain kurikulum berbasis Sistem Kredit Semester adalah pilihan yang tepat untuk diterapkan kepada siswa MTsN 3 Pamekasan, berikut adalah ulasan kesimpulannya:

- 1) Pola desain kurikulum berbasis sistem kredit semester yang di terapkan di MTsN 3 Pamekasan yaitu, UKBM sebagai alat bantu untuk siswa agar cepat dalam menyelesaikan beban belajar. Di dalam kelas siswa di bentuk kelompok sesuai dengan penyelesaian UKBMnya, guru menjelaskan materi yang belum siswa pahami dari kelompok ke kelompok. Siswa yang penyelesaian UKBMnya lebih banyak bisa menjadi tutor sebaya bagi teman-temannya yang penyelesaian UKBMnya lebih sedikit. Siswa boleh meminta ujian atau penilaian harian lebih tanpa harus menunggu teman-temannya yang lain jika siswa tersebut telah tuntas UKBM dan merasa paham pada materinya.
- 2) Kesulitan penerapan sistem kredit semester pada siswa adalah tidak semua mata pelajaran mampu dikuasai oleh siswa. Tim perumus pedoman kesulitan dalam merumuskan pedoman SKS, agar saat di laksanakan baner-benar sesuai harapan dan tujuan. Guru merasa kesulitan dalam pembuatan UKBM karena sebelumnya guru terbiasa dengan soal-soal yang ada di buku paket atau LKS dan harus terus di revisi dalam setiap semester. Guru harus mampu menghadapi dan memotifasi siswa yang mempunyai keterlambatan belajar agar tidak tertinggal dengan temannya yang lain. Untuk masa pandemi covid 19 ini guru dan siswa merasa kesulitan dalam memberi dan menerima materi dan juga UKBM sebab sinyal yang kurang baik dan kadang ada siswa yang tidak mempunya gadgen sendiri.

3) Kelebihan dari penerapan sistem kurikulum berbasis kredit semester ini siswa dapat memilih materi yang akan diselesaikan lebih dahulu, dan boleh untuk mengerjakan dengan mencari sumber lain diluar Madrasah. Selain itu siswa boleh lulus di dua tahun jika semua tugas UKBM bisa diselesaikan lebih cepat. Adapun kekurangan dari Sistem Kredit Semester ini adalah guru tidak bisa memantau apakah hasil tugas UKBM memang dikerjakan sendiri atau dikerjakan oleh orang lain, namun guru memiliki metode dengan kembali mengulas bertanya kepada siswa mengenai penjelasan UKBM yang telah selesai dikerjakan.

## **B. Saran-Saran**

Desain kurikulum berbasis sistem kredit semester ini untuk terus dilanjutkan namun juga perlu dievaluasi berkenaan dengan kesulitan dan kekurangan dalam penerapan kurikulum berbasis Sistem Kredit Semester. beberapa hal penting yang perlu diperhatikan sebagai evaluasi dan rekomendasi selanjutnya adalah:

- 1) Bagi Kepala MTsN 3 Pamekasan untuk terus meningkatkan koordinasi dengan guru pengajar mengenai hambatan pembelajaran SKS di Kelas.
- 2) Bagi guru MTsN 3 Pamekasan untuk terus inovatif mencari metode pembelajaran yang tepat, karena setiap tahun akan ada tipe mahasiswa yang beragam dalam menerima pembelajaran.
- 3) Bagi Siswa MTsN 3 Pamekasan untuk terus mengasah kemampuan belajar melalui metode pembelajaran SKS yang diterapkan di Madrasah